



**NOTA DE PRENSA N° 036-2013**

**CONGRESISTA HUAYAMA CONVOCA AL REPRESENTANTE  
GENERAL DEL GRUPO GLORIA Y RIPLEY, ANTE ABUSOS A  
TRABAJADORES**

**SINDICATOS DE TRABAJADORES EXPUSIERON LOS ABUSOS EN LOS QUE  
VENÍAN TRABAJANDO**

*Hoy en Comisión de Trabajo y Seguridad Social del Congreso de la República, se abordó el tema laboral que vienen pasando los trabajadores y ex trabajadores del Grupo Gloria y Ripley, ante ello se hicieron presentes los congresistas representantes de dicha Comisión y los Dirigentes generales de los Sindicatos del Grupo Gloria y Ripley.*

*Como se sabe, los sindicalistas del Grupo Gloria, representado por el Sr. Armengol Saucedo, han venido realizando paros laborales por semanas al igual que los sindicalistas de la empresa Ripley, representados por la Secretaria General, Sra. Mirtha Llanos Marín, por el mal trato que recibieron de sus dueños.*

*En tanto el Dirigente del Sindicato de Casa Grande – Grupo Gloria, el Sr. Saucedo explicó “a nosotros nos están impidiendo trabajar, en mi caso me despidieron por reclamar lo justo, eso es un abuso el que no podemos expresarnos con libertad”, asimismo indicó que el Ministerio de Trabajo tiene conocimiento de dicha denuncia y les da su respaldo.*

*Por su parte el Congresista Leónidas Huayama Neira declaró “es indignante el abuso que vienen cometiendo estas empresas, convoco a los principales dirigentes de Gloria asimismo hago un llamado a que el Ministerio de trabajo se haga presente y nos entregue el informe del trabajo controlador que han hecho hasta la fecha”*

*A su turno la Representante General del Sindicato de Trabajadores de Ripley, Mirtha Llanos Marín también aseveró y explicó sobre el caso Ripley “los abusos fueron graves, cuando era época de “cierra puertas” nos quedábamos hasta las 2 o 3 de la mañana y sin pagos extras, nosotros pedimos que nos den un trabajo digno, igualdad y estabilidad, porque nos están vulnerando nuestros derechos como trabajadores y eso no lo podemos permitir”.*

*La Congresista Esther Saavedra Vela también les dio su respaldo “es repugnante la manera en como vienen trabajando compatriotas míos, no puede ser posible que los chilenos se aprovechen de tal manera, apuesto que si se cometen estos abusos por parte de peruanos en tierras chilenas, nos expropián la empresa. Eso no puede seguir así, en nuestro gobierno no”*

*Finalmente el Congresista Yonhy Lescano Ancieta pidió se hiciera el control debido a estas empresas para realizar las sanciones de acuerdo a ley y por la seguridad social de todos los trabajadores.*

-----  
***Lima, 07, Mayo, 2013***

***SUSANA CAROLINA GUTIÉRREZ RIVERA  
ÁREA DE PRENSA  
#979739/ 969680951/ #956878364  
DESPACHO DEL CONGRESISTA LEONIDAS HUAYAMA NEIRA***



**CONGRESO DE LA REPUBLICA**